

Ein TÜV – Ein Tarif!

An alle ver.di-Mitglieder beim TÜV SÜD
28. April 2016

Auch die 6. Verhandlungsrunde ohne Ergebnis

Nach den erfolgreichen Streiks von ca. 500 Beschäftigten Anfang April an über 50 Prüfstellen und dem gemeinsamen Streiktag am 13. April 2016 in München wurden die Tarifverhandlungen heute weiter geführt.

Im ersten Teil der Verhandlungen hat der Arbeitgeber nochmals die Möglichkeit unterschiedlicher Gehaltserhöhungen in der AS, LS einerseits, und allen anderen Gesellschaften andererseits ausgelotet. Diesmal auf dem Wege von Nullmonaten.

Nachdem wir unmissverständlich zum Ausdruck gebracht haben, dass jedwede Spaltung für uns nicht machbar ist, hat die Arbeitgeberseite ein drittes Angebot abgegeben:

01.01. – 30.06.2016:	400 Euro Einmalzahlung
ab 01.07.2016:	1,5% Tabellenerhöhung
ab 01.01.2017:	1,7% Tabellenerhöhung
Laufzeit bis 31.12.2017.	

Das Angebot ergibt nach der Westrick-Formel, bezogen auf 12 Monate, eine Gehaltserhöhung von ca. 1,59% jährlich. Dies bedeutet zum vorherigen Angebot eine Verbesserung von knapp 0,10%!

Das ist für uns noch lange kein akzeptables Angebot! Unsere Hoffnung auf eine schnelle Einigung nach den sehr erfolgreichen Streiks ist damit geplatzt.

Müssen wir wirklich noch einmal nachlegen?

Der nächste Verhandlungstermin ist der 09. Mai 2016. Danach wird sich zeigen, ob wir alle Beschäftigten zur 150 Jahrfeier einladen.

Wir danken allen Kolleginnen und Kollegen, die gestreikt und ihre Solidarität gezeigt haben!

Eure **ver.di**-Verhandlungskommission

